

BAB I

PENDAHULUAN

I.1 LATAR BELAKANG

Perkembangan website terus tumbuh seiring meningkatnya kemajuan industri dalam berbagai bidang. Selain berfungsi sebagai sarana informasi, bagi kalangan pelaku industri website juga berguna sebagai sarana branding atau promosi industri yang dijalankannya. Perkembangan pesat website baik dari sisi pengguna maupun teknologi pendukung mendorong kemampuan para mahasiswa untuk membuat sebuah website, salah satunya adalah cariKuyy.

Pembuatan website Direktori Wordpress memiliki manfaat sebagai rujukan informasi kepada pengguna. Project Direktori yang diberikan oleh Sekolah Ekspor ke tim ADE Wordpress cariKuyy tentang bisnis. Meskipun sudah ada direktori tentang bisnis di internet tapi tim ADE Wordpress cariKuyy mencoba memperbarui informasi didalamnya. Yang membedakan direktori tim ADE Wordpress cariKuyy dengan direktori yang ada di internet yaitu website direktori yang kami rancang memiliki list bisnis kurang lebih 300 disemua kategori bisnis, dengan alamat website <https://nationalexporter.com/cariKuyy>.

Website cariKuyy merupakan suatu website yang dirancang untuk memudahkan pengguna dalam mencari list bisnis populer di kota-kota terbesar yang ada di Indonesia. Website cariKuyy ini juga dirancang dalam memenuhi tugas akhir dalam menyelesaikan program MSIB di Sekolah Ekspor. Sekolah ekspor membuka wadah kepada para Mahasiswa yang mau bergerak di dunia Pasar Global. Salah satunya adalah merancang sebuah website direktori yang menggunakan tools Wordpress. Website cariKuyy menjadi salah satu wadah promosi produk atau bisnis yang dimiliki oleh para UMKM yang ada di Indonesia, sehingga seluruh masyarakat yang ada di Indonesia bahkan Negeri Luar paham dan tau terkait bisnis yang ada di Indonesia, sehingga terjadilah ekspor produk dari Negara Indonesia hingga ke Luar Negeri.

I.2 LINGKUP

Lingkup pelaksanaan MSIB ditempatkan Yayasan Sekolah Ekspor Nasional kota Kota Tangerang 15139, Provinsi Banten pada tim ADE Wordpress Direktori. Penulis ditempatkan dan difokuskan pada pembuatan Website Direktori (cariKuyy).

I.3 TUJUAN

Adapun tujuan yang ingin dicapai dari MSIB ini yaitu:

1. Tujuan pelaksanaan MSIB:
 - a. Sebagai gambaran kepada mahasiswa tentang bagaimana dunia kerja.
 - b. Penulis dapat menjadi sumber manusia yang mempunyai berkualitas dan potensi.

2. Tujuan Pembuatan Laporan:

Menjelaskan manfaat website cariKuyy bagi user dalam mencari informasi terkait list bisnis yang sedang populer saat ini di kota-kota terbesar di Indonesia, menggunakan tools Wordpress.